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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2945 回 2023.7.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、人との会話で「伝えたい意味として伝わらない」言葉の難しさ

についてお話しします。海外の方との会話は、翻訳次第では誤解を招くこ

とになってしまいます。簡単な例文で説明します。「私の名前は山田です」

は「My name is Yamada」と 45年前に習いました。しかし、これは海外の

方には「拙者の名前は山田だ」というように、現代ではあまり使わない言

い方で伝わってしまそうです。一般的には「I'm Yamada」が正しいようで

す。「吾輩は猫である」これも英語で伝えるには一苦労するそうです。 

日本語同士の会話も、気が合う方と話をするときにはプラスに聞き取れますが、そうでない方との会話は、

少々マイナスに聞き取れる時があります。例えば、日常よく使う「適当」という言葉もその一つです。「ちょ

うどよいさま」と「いい加減でぞんざいな」という 2 つの意味があり、漢字も一緒なので、使い方や受け取

り方を間違えると、伝えたい意味として伝わらない可能性があります。そんなつもり

がなくても誤解をされてしまうことが多いようです。重要なのは、相手が何を伝えた

いのかを、より良く理解することであり、思いやることが大切であり、言葉だけで判

断してはいけないことが多いかもしれません。そうすることにより、共存共栄の社会

に一歩近づくような会話が出来るようになるのかなと思う今日この頃です。 

 

会 長           関塚 会長 

出席・ニコニコ BOX 委員会  永井委員長 
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ロータリー家族親睦委員会  蓼沼委員長 
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クラブ会報委員会      大串委員長 

クラブ SNS 委員会      平井委員長 
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第 2-1 回 クラブ協議



 

 ・齊藤恵子さんの退任について 

事務担当の齊藤恵子さんより、一身上の都合で退任したいとの申し出があり承諾した。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 7 名 0 名 80.0％ 

本日の欠席者 飯塚 大橋 小曽戸 長島 馬場（大） 平井 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/18 8 名 0 名 78.9％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

7 月 11 日 

関塚 保雄 君 

永井前会長、土屋前幹事、一年間大変お疲れさまでした。 

アシスタントの関塚孝子さん、記録に残っているのは 2003 年の福島年度より丸 20年です

が、長い間大変お世話になりました。お疲れさまでした。 

新アシスタントの齊藤さん、ようこそロータリークラブへ。 

これからよろしくお願いします 

奥山 浩司 君 

永井前会長、土屋前幹事、一年間お疲れ様でした。 

関塚孝子さん、20年間お疲れ様でした。 

お 3 方、これからもご指導おねがいいたします。 

永井 治寿 君 

永井年度、一年間なんとか終了しました。関塚孝子さん 20年間お疲れ様でした。 

関塚年度の盛会をお祈りします。 

齊藤恵子さん、よろしくお願いします。 

本日は、楽しい時間をお過ごし頂ければと思います。 

土屋  登 君 
一年間、永井年度ご支援頂きありがとうございました。関塚会長、奥山幹事、一年間宜し

くお願い致します。青藍泰斗野球部、渋い勝利でしたね。 

齋藤 孝之 君 

ゴルフ愛好会で年間ベストグロスをいただきました。 

当然といえばその通りですが、もらってみるとうれしいものです。 

皆さん、今年もかんばりましょう。 

片柳 克敏 君 
永井前会長、土屋前幹事、おつかれ様でした。 

関塚会長、奥山幹事、仲よくやりましょう。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

2023 年 7 月 25 日 臨時理事役員会報

永 井 治 寿 委 員 長 
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髙橋 竜馬 君 

ゴルフ愛好会、年間グロス準優勝を頂きました。ありがとうございます。 

今年度もゴルフ愛好会、多数の参加で盛り上がって行きたいと思います。 

お時間がある方、参加の程宜しくお願い致します。 

松原維一郎 君 
6 月度のゴルフ愛好会で 2位に入りました。5,000 円の商品券を頂きました。 

ありがとうございます。今後もニコニコカード頑張ります。 

合 計 23,000 円 

7 月 25 日 

関塚 保雄 君 

妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。おかげさまで妻は大台になりました。 

誕生祝いに、先日北軽井沢へ行ってきました。 

とても涼しくよく眠れ、すがすがしい一日でした。 

中田 英昭 君 
日曜日、佐野ゴルフ月例会でした。パラダイム飛びます!! 

めざせ３００ヤード 明日もがんばります。 

土屋  登 君 青藍泰斗高校野球部残念です。もう一歩。次、がんばりましょう。 

工藤 竜二 君 誕生日のおいわいをいただきました。ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
青藍泰斗野球部、ベスト４まで進出しました。応援ありがとうございました。 

今後ともご支援よろしくお願いします。「夢」はいつか叶います。 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  


